



Kaum fertig gebaut

Jetzt kann Klaus richtig Kranführer spielen und mit seinem Schwerlastkran die verschiedensten Lasten heben. Alle Kinder haben den Drang zu entdecken, und Selbstgebautes erfüllt sie mit ganz besonderem Stolz. Durch die Modelle von fischertechnik



lernen die Kinder, unbekannte Technik spielend zu begreifen. Und sie lernen, wie herrlich man damit spielen kann.

Klaus kann seinen Schwerlastkran auch mit vier Motoren ausrüsten. Dann funktioniert er fast so perfekt wie das große Vorbild.

geht's schon zur Großbaustelle.



fischertechnik
fischer

Bauen und Spielen